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Camponogara, 12 marzo 2007 
 
1° ODG: Fusione ACM :Veritas                        presentata mozione Lega Nord          ASTENSIONE 
 
Abbiamo dei dubbi sulle lacune dello statuto. Per questo chiediamo che il Consiglio voti un 
emendamento alla delibera, già approvato dal Consiglio Comunale di Mira e in via di approvazione 
nei comuni di Pianga, Stra e Vigonovo, che prevede due integrazioni:     
-   impegnare il Sindaco a proporre alla prima  assemblea utile dei soci una modifica dello statuto tale 
da consentire la  possibilità di recedere dalla società da parte del singolo comune dopo un certo 
 numero di anni. 
Questo potrebbe essere un "paracadute" se la società non è conveniente per la comunità di 
Camponogara. 
-  In secondo luogo nello statuto va specificato in maniera puntuale che per tutti quei servizi al di fuori 
di acqua e rifiuti, che sono stati inseriti nell'oggetto sociale, l'Ente Locale può avvalersi della società 
nuova ma deve essere chiaro che questa è una facoltà ma non un obbligo, e  l'Ente Locale può 
scegliere di affidare i servizi tramite gara o altro sistema previsto dalla legge. 
 
Si tratta di un patto di sindacato che dura 5 anni, al termine dei quali c’è una forte possibilità che i 
debiti delle società meno efficienti vengano scaricati alle zone più efficienti come la nostra (ACM).  
 
 
2° ODG: Regolamento comunale per IRPEF                                                   VOTO CONTRARIO 
3° ODG: Conferma aliquote ICI                                                                                    ASTENSIONE 
                                                                 
4° ODG: Bilancio previsione 2007                                                                                 ASTENSIONE 
Oggi, questo Consiglio deve votare un bilancio che è semplicemente ordinaria amministrazione. Non 
sono previsti progetti futuri rilevanti, manca una programmazione che faccia fronte ai problemi e 
esigenze di un aumento demografico del Comune, sembra che si voglia soltanto arrivare a fine 
mandato. In questa situazione di stallo che abbiamo da un bel po’, aggravata dall’opprimente 
finanziaria Prodi, non vedo migliorare  il comune di Camponogara. 
Nella vostra relazione vi lamentate di non poter fare meglio di così perchè c’è poco da spendere. Siete 
sicuri di spendere al meglio il denaro dei cittadini? Ogni anno ci sono spese elevate per cose che 
potevano essere fatte in modo diverso. Io non continuerei con gli stessi errori! 
Le spese di riscaldamento ed energia elettrica degli edifici gestiti dal Comune sono altissime. Mi 
domando perché l’amministrazione non pensa di investire su fonti di energia alternative a fronte di un 
guadagno futuro come ormai fanno molti Enti Locali. L’UE si è impegnata a ricavare il 15% 
dell’energia di cui ha bisogno da fonti rinnovabili entro il 2015 e per far questo dà molti contributi; 
oggi abbiamo la possibilità e il dovere di investire su queste tecnologie, cercando di cogliere ogni 
forma di incentivo e avvalersi di esperienze di altri Comuni. E’ inutile fare incontri pubblici, ad 
esempio sui pannelli foto-voltaici e poi non investire su questi, continuando a spendere migliaia di 
euro per scaldare e illuminare il Municipio o le scuole. 
Credo che alcune spese vengano fatte in modo non oculato, per esempio: 16.000€ per l’impianto di 
videoproiezione della sala consiliare non sono un po’ troppi? (mentre ad Albignasego con poco più 
del doppio hanno installato i pannelli solari in una scuola elementare). 
Potete confermare che il gruppo Lega Nord presenta ogni anno proposte valide, come la proposta del 
teleriscaldamento inserita nelle osservazioni al PATI, e purtroppo non vengono prese in 
considerazione.  



Vorrei terminare il mio discorso riprendendo la questione Prodi; non è il caso di approvare un 
documento assieme agli altri comuni della Riviera del Brenta per ribellarsi alle iniquità di questa 
finanziaria? Ormai sento parlare di FEDERALISMO pure da Fassino ma intanto gli Enti Locali 
virtuosi (praticamente tutti al Nord) sono costretti a fare sacrifici aumentando le tasse o riducendo 
servizi e opere pubbliche mentre al sud continuano a ricevere i nostri soldi.  
Anni di sussidi al sud non hanno portato nessuna crescita, è il momento di dare un taglio netto a 
questo sistema. 
Viviamo in un sistema dove i sindacati approvano una finanziaria che prevede di passare il TFR dalle 
aziende all’INPS per arginare i debiti e ai fondi aziendali sindacali gestiti dai sindacati stessi. 
Non esiste destra o sinistra, il problema è cambiare il sistema con il federalismo, unico strumento per 
responsabilizzare le regioni seguendo la strada dei maggiori e più efficienti Stati europei. 
 
 
5° ODG: Programma opere di culto                                                               VOTO FAVOREVOLE 
 
6° ODG: Nomina componenti comitato di gestione asilo nido                     VOTO FAVOREVOLE 
 
7° ODG: Regolamento affido familiare                                                          VOTO FAVOREVOLE 
 
8° ODG: Convenzione progetto “storie di strada 2”                                     VOTO FAVOREVOLE 
 
9° ODG: Convenzione col Liceo scientifico per progetto motorio sportivo VOTO FAVOREVOLE 
 
10° ODG: Convenzione progetto sollievo                                                        VOTO FAVOREVOLE 
 
11° ODG: Convenzione per il protagonismo giovanile                                 VOTO FAVOREVOLE 
 
12° e 13° ODG: Modifica regolamento comunale protezione civile            VOTO FAVOREVOLE 
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